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SINOPSE DE REUNIÃO 

 

“Reunião Ordinária da Diretoria Colegiada do CBH Lagos São João” 

 

Documentos convocatórios: Ofícios CBHLSJ n.º 82/2024, de 20 de setembro de 2024. 

Data: 01/10/2024      

Hora: 10:30h 
Local: Videoconferência (plataforma Zoom Meet) 

Presentes:  

 

Membros: Eduardo Gomes Pimenta (Presidente do CBHLSJ); Dalva Rosa Mansur (Diretora do 

Subcomitê do Rio Una); Edna Ferreira Calheiros Saraiva (Diretora do Subcomitê da Lagoa de 

Saquarema). 

 

Convidados: Aline Ribeiro (Analista Técnica do CILSJ/CBHLSJ); Samara Miranda 

(Assistente Administrativa do CILSJ/CBHLSJ); Allan Barbosa (Estagiário - CILSJ); Breno 

Berti (Estagiário - CILSJ).  

Pauta Executada: 

 
 

1. Aprovação da sinopse de reunião anterior (07/08/24); 

 

2. Plano Anual de Atividades e Desembolso (PAAD) 2025; 

 

3. Visitas aos locais do Projeto Águas Claras; 

 

4. Assuntos Gerais. 

Resumo: 

 

O Presidente do CBHLSJ o Sr. Eduardo Pimenta, iniciou a reunião agradecendo a presença de 

todos. Em seguida, a Sr.ª Aline Ribeiro solicitou que fosse retirada o segundo item de pauta 

pela Secretária Executiva e Coordenação Administrativa, e ressaltou que a Sr.ª Adriana Saad 

está sem conexão à internet, a Sr.ª Gabriela justificou a ausência e a Sr.ª Caroline se encontra de 

férias. Dando seguimento ao primeiro item de pauta: Aprovação da sinopse de reunião 

anterior (07/08/24), onde foi abordado pelos membros presentes e colocado em votação. Não 

havendo manifestações contrárias, aprovado pela maioria. Em continuidade, a Sr.ª Claudia 

Magalhães explicou o motivo de ter solicitado a retirada do segundo item, no qual há uma 

alteração a ser realizada ao PAP e também a inclusão de novas determinações de metas para 

serem executada no ano de 2025. Ressaltou que essa retirada foi devido ao atraso na 

contratação do jurídico e na chegada da Secretária Executiva, a Sr.ª Adriana Saad, onde não 

houve tempo suficiente para a conclusão do documento. Informou também que esta 

documentação está sendo finalizada e será incluída como próximo item de pauta de reunião da 

Plenária, ou irá ocorrer uma convocação de reunião Extraordinária para concluir a aprovação e 

posteriormente ser encaminhada ao INEA. Seguindo para o próximo item de pauta: Visitas aos 

locais do Projeto Águas Claras, a Sr.ª Dalva explicou que o projeto águas claras foi projetado 

juntamente com as duas concessionárias de água, a CAJ e a Prolagos, para a aplicação de 

restauração ambiental nas margens do rio São João, levando a prática de educação ambiental 

com as escolas locais. Sugeriu então que fosse disponibilizados recursos da rubrica da Diretoria 
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EDUARDO GOMES PIMENTA 

Presidente do CBHLSJ 

Colegiada para realizar novas visitas técnicas com os estudantes, que foram ao projeto quando 

iniciado, ao local, para mostrar como está o andamento do reflorestamento e reforçar o 

movimento sustentável. O Sr. Eduardo Pimenta ressaltou a importância desse evento tendo sua 

relevância, levando as escolas e mostrando o projeto águas claras para esses estudantes, sendo 

uma grande oportunidade para reforçar o desenvolvimento sustentável e a prática de educação 

ambiental. Foi colocado em votação e aprovado pela maioria dos membros sem ressalva. 

Seguindo para Assuntos Gerais, não houve manifestações a serem implementadas e então o Sr. 

Eduardo Pimenta agradeceu a presença de todos e assim encerrou a reunião.  
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